

La ligne mobile de la Fabrique 4.0

« Une usine high-tech mobile pour (re) découvrir les métiers de l'industrie », titre La Voix du Nord qui revient sur la **Fabrique 4.0**, une opération séduction menée par l'UIMM, la région Hauts-de-France, l'inspection académique et Pôle emploi. Stationnée à Hénin-Beaumont jusqu'au 8 avril, les visiteurs participeront à la réalisation d'un support pour téléphone portable personnalisé et avec lequel ils repartiront. « L'industrie, ce n'est plus une usine grise avec des métiers salissants », souligne **Olivier Hutin, président de l'UIMM Hauts-de-France.** (La Voix du Nord)